



Plan nuclear, fuera del Presupuesto

El proyecto de Presupuesto de Egresos para el siguiente año no contempla ninguna partida para comenzar a desarrollar un plan nuclear en el país, informó la Comisión de **Energía** de la Cámara de Diputados.

◀ PRESUPUESTO 2011 ▶

Piden dinero para **energía** nuclear

Aseguran que no se contempla ninguna partida para este sector, por lo que analizan cambios

POR ATZAYAELH TORRES

atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

El proyecto de presupuesto de egresos para el siguiente año no contempla ninguna partida para comenzar a desarrollar un plan nuclear en el país, ni siquiera para estudiar su factibilidad, por lo que será sometido a modificaciones.

Así lo aseguró Felipe de Jesús Cantú, presidente de la Comisión de **Energía** de la Cámara de Diputados, quien reveló que buscarán que en el paquete económico para 2011 se incluya alguna partida para iniciar con los primeros pasos de un plan nuclear.

En entrevista con **Excelsior**, el legislador comentó que a la Comisión Federal de **Electricidad** (CFE) "la salvó la campana", ya que bajó la demanda de **energía** a raíz de la crisis económica mundial que impactó a México.

Sin embargo, quedó pendiente, dijo, el tema del incremento en la generación para los siguientes años.

"Lo que tenía previsto de de-

manda por parte de la sociedad, se vio a la baja por la crisis, y eso hizo que se tuviera abasto suficiente. Pero no vemos inversión en núcleo eléctrica y ahí vamos a trabajar, pero no se pone la primera piedra de nada", dijo.

En este sentido, propuso que se analice la **construcción** de una

planta que genere más de tres mil megawatts (MW), ya que aseguró que al estudiar el tema, han encontrado que es una de las opciones de generación de **Electricidad** que genera menos contaminantes.

"Tenemos que ir por una planta que tendría que equi-

valer al doble de Laguna Verde, ya que con la repotenciación, daría capacidad de tener cierta concentración pero mejores posibilidades de abasto, menor contaminación, bastante limpia", aseguró Cantú.

A mediados de este año Alfredo Alías Ayub, director ge-

neral de la Comisión Federal de **Electricidad** (CFE), anunció que la paraestatal se encuentra elaborando una propuesta de plan nuclear que contempla varios escenarios, desde la **construcción** de tres plantas, hasta diez, y aseguró que dicha estrategia se someterá a discusión el siguiente año.

En presentaciones recientes,

Elías Ayub ha hablado sobre el tema. Consultó a funcionarios del gobierno de Estados Unidos sobre la viabilidad de la tecnología nuclear, a lo que le respondieron que la CFE contará con análisis que les permitan tener una certidumbre sobre el comportamiento futuro que se espera en el precio de los energéticos, incluido el uranio, materia prima de las plantas nucleares.

Aseguró, además, que se requieren más inversiones por parte del gobierno federal en programas para que las entidades públicas reduzcan sus emisiones de contaminantes.

"Vemos probables modificaciones en el proyecto de presupuesto. Se requiere más inversión en materia de medio ambiente. No queremos que las entidades públicas que más contaminan dejen de invertir en tratar de limpiar lo que producen", aseguró.

El funcionario reconoció que se debe seguir utilizando el carbón como fuente para la generación de **electricidad**.

Sin embargo, Felipe de Jesús Cantú dijo que se tienen que invertir recursos por parte del gobierno federal para desarrollar sistemas de captura y posterior aprovechamiento de los gases contaminantes que emitan al usarlo.



Fecha 01.10.2010	Sección Dinero	Página 1-14
----------------------------	--------------------------	-----------------------



En la CFE, que encabeza Alfredo Elías Ayub, se tienen planes.

2

VECES

de lo que se produce en Laguna Verde es lo que se necesitaría

3

PLANTAS

de producción de este tipo de energético se requieren en el país

Foto: Luis Enrique Olivares